



## Georg Reichlin von Meldegg spielt den Reiseführer

Unter dem Motto „Das Renker macht einen Ausflug“ ließ Elke Renker vom gleichnamigen Weinhaus eine Tradition neu aufleben. Eine illustre Schar machte sich auf den Weg nach Wien. Dort traf die Reisegruppe Georg Reichlin von Meldegg – ein Nachfahre des Überlinger Adelsgeschlechtes, das einst jenes bedeutende Renaissance-Gebäude

bauen ließ, in dem sich heute das Museum befindet. Er stellte sich kurzerhand als Touristikführer zur Verfügung. Von links: Brigitte Herling, Traudl Jaud, Harry Herling, Sonja Schmolz von den Maratongas, Johannes und Marika Prieshof, Elke Renker, Georg Reichlin von Meldegg, Marita Schneider und Waltraud Späte. BILD: STEF MANZINI